

Reconoce Tesoro riesgo en plan bancario (El Reforma 23/03/09)

Reconoce Tesoro riesgo en plan bancario (El Reforma 23/03/09) Buscan eliminar el lastre de los títulos devaluados de los balances de los bancos, cuya presencia restringe el crédito AFP Washington DC, Estados Unidos (23 marzo 2009).- El Secretario del Tesoro estadounidense Timothy Geithner reconoció este lunes que el Estado tomaba riesgos con su plan de adquisición de activos tóxicos de los bancos por 500 mil millones de dólares. "No hay duda de que el Estado está tomando riesgos", dijo Geithner en declaraciones a la prensa. "No se puede resolver una crisis financiera sin que el Estado asuma riesgos", afirmó. El Tesoro reveló este lunes las modalidades de su plan de compra de activos tóxicos, que prevé la creación de dos mecanismos asociando a inversores privados, uno para préstamos y otro para títulos adosados a activos inmobiliarios. El plan complementa otras medidas ya emprendidas para sacar al país de la crisis crediticia, entre ellas un relanzamiento del crédito al consumo y una ayuda a los propietarios de viviendas en dificultades. Se trata esta vez de eliminar el lastre de los títulos devaluados de los balances de los bancos, cuya presencia restringe el crédito, una idea a la que renunció la Administración de George W. Bush debido a su gran complejidad. El plan Geithner fue criticado por el sector privado, ya irritado por la decisión del Congreso de anular retroactivamente de hecho las elevadas primas pagadas a los ejecutivos de empresas rescatadas por el Estado. Un asesor económico de la Casa Blanca, Austan Goolsbee, y su colega Christina Romer pasaron el domingo por varias cadenas de televisión para asegurar que los inversores privados no tenían nada que temer, en la medida que son convocados a prestar un servicio. David Kotok, presidente de la firma de inversiones Cumberland Advisors, indicó que aconsejaba a sus clientes desconfiar de cualquier asociación con los poderes públicos. También crítico, pero por razones diferentes, el premio Nobel de Economía Paul Krugman considera que el plan permite a los fondos de inversión jugar a "cara o cruz". Peter Morici, profesor de la Universidad de Maryland, estima al igual que Krugman que los inversores privados que se asocien con el Gobierno se verán incitados a pagar demasiado por activos tóxicos. "Se trata de una subvención más al sistema bancario, asegura.